

Diario del Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

JUEVES 28 DE AGOSTO DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT

NAYARIT SE CONSOLIDA COMO POLO DE DESARROLLO ESTRATÉGICO DE MÉXICO: NAVARRO QUINTERO



GOBIERNO ESTATAL Y DIF NAYARIT CONMEMORARON EL DÍA INTERNACIONAL DE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS

EL 19 DE SEPTIEMBRE SE DARÁ EL 4 INFORME DEL GOBIERNO DE NAYARIT



POR SOBREPOBLACIÓN GOBIERNO DE NAYARIT PROPONE REUBICACIÓN DEL PENAL DE TEPIC

LA SEGURIDAD SE VIGILA CADA MINUTO, NO BAJAR LA GUARDIA PARA MANTENER LA PAZ EN NAYARIT: NAVARRO QUINTERO

EL INE Y DEMÁS ORGANISMOS ANALIZARÁN LA ELECCIÓN ESTUDIANTIL DE LA UAN



A QUIEN **757** CORRESPONDA:

A 757 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

POR SOBREPoblación GOBIERNO DE Nayarit PROPONE REUBICACIÓN DEL PENAL DE TEPIC



El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero propuso la reubicación del penal de Nayarit debido que presenta sobrepoblación de internos.

de una reinserción positiva en la sociedad a quienes hoy están privados de la libertad.

Navarro Quintero precisó, que el penal fue construido para 700 reos y hoy tiene una población de 2,500, lo que lleva a buscar soluciones lo más pronto posible para así también, incrementar su calidad de vida.

“Yo creo que el penal debe de reubicarse porque ya queda en una zona céntrica y de mucho riesgo por diferentes motivos que no quisiera faltarle el respeto a nadie, que están ahí privados de la libertad, pero es necesario reubicarlo y darle las dimensiones convenientes para

lo mismo, y cumplir los propósitos de educación, de rehabilitación que estamos llevando ahorita en el penal actual; sin embargo yo pienso que debe dignificarse mucho más”, puntualizó el mandatario estatal.

El penal estatal Venustiano Carranza, está asentado en la colonia Moctezuma de Tepic, contraesquina de la Universidad Autónoma de Nayarit -incluso- la señal que se emite para bloquear el uso de celulares dentro del CERESO, afecta al campo universitario, su ubicación, se puede denominar céntrica ya que queda en línea recta al Congreso del Estado, Palacio de Gobierno y la Catedral de Tepic, no pasando de un estimado de 15 minutos en

carro para estar en sus instalaciones.

Carlos Alberto Prieto Godoy, presidente de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos en Nayarit, cuestionado al respecto de la sobrepoblación que hay en el penal señaló, “sí, definitivamente tenemos un hacinamiento que supera, nuestro centro principalmente el de Tepic está destinado para 700 personas y rebasamos los 2 mil 500 aproximadamente. Se está haciendo un trabajo muy importante por parte de la Comisión y de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, no solo de mejorar las condiciones de más celdas, sino los lugares de

esparcimiento, hemos estado asistiendo a festivales culturales, a torneos de ajedrez, a clausuras”.

Prieto Godoy señaló que se hacen esfuerzos constantes por mejorar las condiciones de vida e incluso -dijo- que en temporada de calor como la que se vive actualmente, a los presos, se les permite estar una mayor cantidad de tiempo al aire libre y así evitar que estén dentro de las celdas, donde el espacio se ve reducido por el número de personas que hay en cada una de ellas.

En Nayarit existen 3 penales que son operados por el estado, el más antiguo es el Venustiano Carranza, también está el CERESO Femenil La Esperanza también en Tepic y en el municipio de Bahía de Banderas, uno más en la localidad de Bucerías.

LA SEGURIDAD SE VIGILA CADA MINUTO, NO BAJAR LA GUARDIA PARA MANTENER LA PAZ EN Nayarit: NAVARRO QUINTERO

La estrategia en materia de seguridad, la abordamos con la mayor seriedad, pues nuestro objetivo principal es que tú y tu familia vivan tranquilos.

Hoy, como todas las mañanas, en la Mesa Estatal de Construcción de Paz y Seguridad, evaluamos la situación que guarda cada municipio, para continuar con las acciones preventivas, en conjunto con las autoridades federales.

La seguridad se vigila

cada minuto, estamos en atención permanente. Tu tranquilidad y la de tus seres

queridos, es nuestro objetivo y no bajamos la guardia para preservarla.



“ESCAPARATE DE LO FUNESTO” ...



La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de dos (2) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en los municipios de Bahía de Banderas y Tepic.

Estas acciones se tienen con el fin reforzar la seguridad y evitar hechos delictivos.

Como resultado de los trabajos realizados fue asegurado:

1.- José Raúl “N” “N”, de 29 años, en la colonia Juan Escutia, dando cumpli-

miento a la orden de aprehensión por su presunta participación en el hecho delictivo de violencia familiar en agravio de una persona del sexo femenino de identidad reservada.

2.- Carlos “N” “N”, de 43 años, en el municipio de Bahía de Banderas, dando cumplimiento a la orden de aprehensión por su presunta participación en el hecho delictivo de violencia familiar en agravio de una persona del sexo femenino de identidad reservada.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.

EL 19 DE SEPTIEMBRE SE DARÁ EL 4 INFORME DEL GOBIERNO DE Nayarit



El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, rendirá su cuarto informe de gobierno el día 19 de septiembre de 2025.

El mandatario nayarita indicó que la lectura del cuarto informe se desarrollará en el recinto del Teatro del Pueblo “ALÍ CHUMACERO”, a las 11 de la mañana.

NAYARIT SE CONSOLIDA COMO POLO DE DESARROLLO ESTRATÉGICO DE MÉXICO: NAVARRO QUINTERO

El gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, afirmó que la entidad se constituirá como un Polo de Desarrollo estratégico para México, gracias al impulso conjunto entre pueblo y gobierno, y al respaldo de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo.

Resaltó que Nayarit cuenta hoy con condiciones sólidas de conectividad y logística, entre ellas el Aeropuerto Internacional Tepic-Riviera Nayarit, así como una amplia red carretera que se fortalecerá con la conclusión de la autopista Tepic-Compostela el próximo 31 de octubre y con la

construcción de la carretera Las Varas-San Blas.

En este marco, el mandatario presentó a la presidenta de México la propuesta de establecer un puerto seco, que permitirá atraer empresas, generar empleos y detonar el desarrollo económico en beneficio de las familias nayaritas.

Navarro Quintero subrayó que su gobierno trabaja con estrategia, planeación y rumbo definido hacia una prosperidad compartida, convencido de que el desarrollo debe llegar a todos los hogares y traducirse en bienestar y felicidad para la sociedad nayarita.



EL INE Y DEMÁS ORGANISMOS ANALIZARÁN LA ELECCIÓN ESTUDIANTIL DE LA UAN



Así lo expresó la rectora: Hoy sostuvimos una reunión con el Instituto Estatal Electoral del Estado de Nayarit, Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Nayarit, Colegio de Notarios de Nayarit, Secretaría para la Honestidad y Buena Gobernanza del Gobierno del Estado de Nayarit así como la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos del Estado de Nayarit, para analizar y definir las reglas que garanticen imparcialidad, transparencia, certeza, legalidad, independencia y máxima publicidad en los procesos de elección de los comités estudianti-

les de la Universidad Autónoma de Nayarit.

Agradecemos el acompañamiento de dichas instancias gubernamentales. A ellos se suman representantes universitarios de las secretarías Académica, de Media Superior, General, de Rectoría, así como de la Oficina del Abogado General. En los próximos días daremos a conocer la agenda que establece dicha reglas.

Desde la administración central asumimos este compromiso, convencidos de que un proceso claro, ordenado y transparente se fortalece con el acompañamiento y la experiencia de estos organismos externos.

GOBIERNO ESTATAL Y DIF NAYARIT CONMEMORARON EL DÍA INTERNACIONAL DE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero y la presidenta del Sistema DIF Nayarit, Beatriz Estrada Martínez, reafirmaron su compromiso con la justicia social, el respeto a los derechos indí-

genas y la preservación de su riqueza cultural.

Durante el evento, el gobernador propuso convertir Nayarit en un poliforum de las etnias del estado y planteó que el mariachi

sea reconocido como patrimonio cultural estatal. Representantes de los pueblos originarios agradecieron el respaldo a sus tradiciones y la inclusión en las decisiones del gobierno.



← VIENE DE LA PAG. 2
ESCAPARATE DE LO ...



IMPRESOS
DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE ^{M2}
\$55.00
+IVA
*NO INCLUYE DISEÑO

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN
HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899
☎ 311 433 3302



*APLICAN RESTRICCIONES
*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com

📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.